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           Association : « Les Amis des Chemins de Sologne » 

 

« Valère è route dôIsdes . 18410 BRINON SUR SAULDRE 

'   02.48.58.52.40 ou 06.82.83.88.85 
 

lesamisdescheminsdesologne@sfr.fr 

http//wwwlesamisdescheminsdesologne.com 

 

 

  ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE 20 19 

    Compte rendu 

 

Président : Louis Raymond   

Trésorière : Louis Nadège, suppléante : Grivel Chrystelle 

Secrétaire : Louis Marie,    suppléant  :  Meunier Daniel 

 

Nombre adhérents en 2018 :ééé  447 adhérents (soit 157 % en +) 

 
REALISATIONS    2018: 
 

 
 

 

 

Le 06 février : 

 

Plateau télévision à Montrouge,  invité par Antoine Berton 

pour une émission du  Chasseur Français, consacrée à 

lôengrillagement de la Sologne. 

Le 08 février : 

 

RDV à Ménétréol avec le Maire, le 1
er
 adjoint, 1 représentant 

de la commune dôEnnordres et la Vice-Présidente de              

lô Office du Tourisme (OT) Sauldre et Sologne, pour 

répertorier un balisage sur la commune de Ménétréol. 

mailto:lesamisdescheminsdesologne@sfr.fr
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Le 11  février : 

 

Restaurer le balisage sur la commune de Sainte Montaine  

pour la C.D.C 
 

Le 12 février : 

 

R®union du Conseil dôadministration de lôOT Sauldre et 

Sologne à Argent. 

Modification du parcours sur la commune dôYvoy, La 

Chappelle pour lôOT. 

                                             Les 13, 14, 15, 16 février : 

 

Reportage avec Fr 3, à Paris, en Sologne, en  Wallonie  au parc de Saint Hubert   

 +  réunion à Ecoparc  

 +  documents  et  mairie de Villegenon . 

ALAIN  LICOPPE  GERARD JADOUL  WALLONIE  TEAM   FR3 

Le 17 février : 

 

Enregistrement avec David Doyhamboure, producteur et 

réalisateur, pour le Chasseur Français,  sur  sites engrillagés. 
 

Le 20 février : 

 

RDV avec Marine Calu, journaliste au Journal de Gien, sur 

site clos,  pour un récapitulatif sur les avancées de 

lôassociation et une interview de Nicolas Vanier 
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Le 21 et 25 février : 

 

Enregistrement avec FR3 régional pour :  

Le début de la distribution des autocollants 

«  vous aimez la Sologne, non aux grillages » 

 réalisés avec la complicité de notre Ambassadeur  

 

                          Nicolas Vanier 

 

Les week-end, distribution dôautocollants dans des 

commerces, dans des propriétés,  

dans des mairies et chez des particuliers 
 

Le 08 mars : 

 

RDV avec Mélanie Pradalié,  journaliste à la Voix du 

Sancerrois pour un article sur notre combat les 

encouragements de Nicolas Vanier. 
 

 

Le 03 avril : Fin du balisage à Méry-ès-bois  

 

Le 07 avril : Renouvellement du balisage,  avec le président du CDTE18 François 

Léveillé,  du parcours n°11 pour le Syndicat de Pays Sancerre Sologne. 

 

Le 08 avril : Constat à Glatigny de lô®tat pitoyable du CR ( eau) impossible de passer. 

 

Le 09 avril : Fin du  balisage parcours Presly/ Méry-ès-Bois. 

Le 12 avril : 

 

RDV ¨ lôOT Sauldre et Sologne pour rencontre avec un baliseur 

et écouter  ses conseils et astuces 
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Le 13 avril : 

 

RDV avec Hervé Dupeyron-Leroux, journaliste au JDG pour 

répertorier les « grands engrillageurs » pour un article à paraître 

ultérieurement. 

Le 17 avril : 

 

RDV avec le Président de la Région Centre,   

Mr François Bonneau, soutien de celui-ci pour notre action en 

faveur dôune Sologne ouverte et touristique. 

Le 18 avril : 

 

Suite ¨ la d®claration dôune adh®rente v®t®tiste, Courrier + film 

envoyés à Messieurs les maires de Cerdon et Clémont pour le 

CR n°11 impraticable. 

NICOLAS PERRUCHOT  CHRISTINA BROWN  HUBERT-LOUIS VUITTON  HUBERT-LOUIS VUITTON  SENATEUR PRINCE 

 

Le 20 avril : 

 

Assemblée Générale de la FDC41, à la pyramide de Romorantin 

Belles rencontres avec : 

 

- Nicolas Perruchot , Président du Conseil Départemental du Loir-et-Cher . 

- Christina Brown, vice présidente au Conseil Régional du Loir-et-Cher 

- Hubert ïlouis Vuitton, vice président de la FNC et président de la FDC 41 

- Jean- Pierre Prince, Sénateur du Loir-et-Cher , groupe dô®tude ç  chasse et pêche » 

 

Intervention remarquable de Mlle Alice Noulin, responsable du service eau et 

biodiversité à la D.D.T, qui a longuement exposé les risques de lôengrillagement 

face notamment à la PPA. 
 



 
5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 01 mai et le 06 mai : 

 

Broyage de la promenade  des Amis des chemins de Sologne 

Brinon/Clémont. 

 

Remise en place dô un panneau de balisage, suite à une demande 

dôun adh®rent,  à la ferme de Bellevue à Argent / Sauldre. 
 

Le 18 mai : 

 

Balisage avec François Léveillé, président du CDTE18 et 

Romain Bardonnaud, animateur au Pays Sancerre Sologne, pour 

les parcours n°1, n°2 et n°3. 
 

Le 06 juin : 

 

Réception de notre seconde commande de gilets sans manche, 

                     Prix de vente : 27ú/ lôunit® 
 

Les 15 et 16 juin : 

 

GAME FAIR : entrevues  avec Willy Schraen , Président de la 

Fédération Nationale de la Chasse et de Thierry Coste, conseiller 

Chasse du chef de lôEtat. 

Rencontre avec Rémi Castaing directeur des programmes de la 

chaine Seasons. 

Le 24 juin : 

 

Participation à la randonnée équestre de Sury-aux-Bois. 
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Le 04 juillet : 

 

R®alisation dôune petite vid®o de 3 mn, tourn®e ¨ la Sardinière et 

qui a recueilli : 19 236  vues en quelques jours, ce qui démontre 

un r®el int®r°t de lôopinion publique ¨ la probl®matique des 

propriétés de chasse closes. 

Les 28, 29 et 30 juillet : 

 

Le samedi : Balisage de la randonnée équestre de Brinon,  

20 ème édition, 23 km 

Le dimanche : A lôinscription : un sac  contenant des cadeaux 

offerts par des sponsors  ( Intermarché Aubigny/Nère ; Super U 

dôArgent ; FFE de Lamotte Beuvron, Syndicat Mixte du Pays 

Sancerre Sologne, La région Centre, le Département du Cher, 

Groupama, Crédit Agricole dôArgent/ Sauldre)  

Moins de participants que lôann®e pr®c®dente , conséquence des 

fortes chaleurs et des cas de rhino-pneumonie avérés en France, 

dôo½ une crainte de certains propri®taires dô®quins. Vente de 

textiles (tee-shirts, gilets, casquettesé.). 

Nous avons quand même réunis 87 cavaliers, dont 14 attelages 

Le lundi : nettoyage intérieur et extérieur du site. 

Les 01 et 02 septembre: 

 

Le samedi : balisage du circuit de la randonnée équestre de 

Presly (26 km) 

Le dimanche : randonnée : une soixantaine de participants 

Belle vente de textiles (tee- shirts,  giletsé.) 
 

Le 09 septembre : 

 

RDV avec le maire de Ménétréol, à sa demande, pour un 

problème sur sa commune sur un CR et un propriétaire 

limitrophe. 
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Le 10 septembre : 

 

Contacter par 2 journalistes de FR3 qui font des petits reportages 

sur les associations du Centre, lôACS a ®t® s®lectionn®e pour ses 

actions depuis sa création par rapport à la sauvegarde des 

chemins ruraux ( sans évoquer  lôengrillagement, FR3 ayant déjà 

réalisé un 26 mn auparavant )  

Invitée  plateau, Mme RENIER Laurence, maire 

dôAubigny/N¯re, Pr®sidente du Syndicat Mixte du Pays Sancerre 

Sologne, Présidente de la CDC Sauldre et Sologne, Conseillère 

Régionale et adhérente ¨ lôassociation. 
 

Le 13 septembre : 

 

Lôassociation a ®t® chaleureusement reue ¨ la sous-préfecture 

de Bourges, par Mr Vautier, sous-préfet en présence du chef de 

service de la DDA pour ®voquer lôengrillagement, ses 

conséquences, les risques sanitaires, la consanguinit®ééé 

Ce m°me jour, la France apprenait lôapparition  de la PPA en 

Belgique . Heureusement,  ce virus sôest cantonn® uniquement  

en bordure de la frontière Franco/ Belge et chez nos voisins 

belges, quelle chance pour nous  !  

Malgré tout, les départements frontaliers, la Meurthe-et-Moselle, 

la Meuse, les Ardennes, la Moselle sont placés en zone 

dôobservation renforc®e afin dô®viter la propagation avec des 

arrêtés ministériels et préfectoraux  interdisant à partir du 8 

octobre 2018, toutes activités de chasse, de loisirs (promenades,  

escalades,  cueillettes) ainsi que tous travaux forestiers, 

chargement et transport de boiséé 

Les ®levages porcins extr°mement surveill®s afin dô®viter toute 

contamination avec le virus.  

Normalement, toutes ces mesures auraient dû être levées le 07 

décembre 2018 ( é.) 

Le 21 septembre : 

 

500 ans de Chambord : réunion pour les parcours 
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Les  20, 22,  23 et 25 septembre : 

 

Reportage pour France 5 sur «  les chasses de la discorde  » 

pour lô®mission    ç C politique »  du journaliste Yohan Malka 

Le Député du Cher,Monsieur François Cormier Bouligeon  a  également participé à 

lôenregistrement,  étant  concerné sur son territoire par ce ph®nom¯ne quôil déplore. 

Par la suite, Monsieur le Député  FCB a adressé un courrier au nouveau Ministre de la 

Transition écologique et solidaire, sur la probl®matique de lôengrillagement et il a ®t® 

reçu le 30 janvier 2019 par Mr de Rugy. 

Les 6 et 7 octobre : 

 

Festival du film de Lamotte Beuvron , le rendez-vous de 

lôhomme et de lôanimal avec en s®lection le film de Corinne 

Bian Rosa  «  La Sologne, une prison à ciel ouvert »  
 

Le 19 octobre : 

 

Le pr®sident a ®t® auditionn® par lôadjudante Sonia Tirbois de la 

cellule de renseignements et analyses de Blois, afin de savoir si 

lôassociation peut ®ventuellement °tre «  dangereuse « ,  troubler 

lôordre publicé.  
 

Le 23 octobre  : 

 

FFE , repérage du balisage pour les 500 ans de Chambord, le 

président Raymond Louis avec le président du CDTE18  

François Léveillé. 
 


